



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Sachsen-Anhalt lobt 12. Demografiepreis aus

Bereits zum 12. Mal wird das Land Sachsen-Anhalt in diesem Jahr den Demografie-Preis vergeben. Seit heute können engagierte Menschen, Institutionen und Vereine, aber auch Unternehmen und Netzwerke ihre Bewerbungen um die Auszeichnung abgeben.

„Demografischer Wandel bedeutet Anpassung, Veränderung, aber auch Herausforderung und neue Chancen. Mit dem Wettbewerb wollen wir genau solche Projekte und Initiativen würdigen, die aktiv zur Gestaltung des demografischen Wandels in unserem Land beitragen“, sagte die Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute in Magdeburg. Daneben leiste die Ehrung einen wichtigen Beitrag, um den Blick für Demografiethemen zu schärfen. „Der Preis soll vor allem Motor für pfiffige, für kreative Ideen sein, die auch zum Nachahmen anregen“, betonte die Ministerin. „Gesucht werden Lösungsansätze, die attraktive Angebote für die Gesellschaft mit sich bringen, dabei nicht zuletzt die Potenziale der Digitalisierung nutzen, dem Gemeinwohl dienen und das demokratische Miteinander der Menschen fördern“, fasste Lydia Hüskens die wichtigsten Kriterien des Wettbewerbs zusammen. Insgesamt stünden dafür Preisgelder in Höhe von insgesamt 9.500 Euro zur Verfügung. Die Bewerbungsfrist endet nach Auskunft der Ministerin am 8. September 2024. Im Anschluss daran entscheidet eine Jury über die drei Preisträger. Die Preisverleihung findet dann im November statt.

Wie im Vorjahr wird es außerdem einen Publikumspreis geben. Hier können alle Bürgerinnen und Bürger Sachsen-Anhalts mitmachen und aus bis zu 50 Projekten, die zuvor von der Jury ausgewählt wurden, online ihren Favoriten anklicken. Marc Melzer, Vorstand der Investitionsbank Sachsen-Anhalt, betont: „Auch in diesem Jahr unterstützen wir als IB den Publikumspreis mit 1.000 Euro. Als zentrale Förderbank des Landes ist es uns eine Herzensangelegenheit Projekte in den Fokus zu stellen, die sich durch besonderes Engagement auszeichnen, andere inspirieren und zum Mitmachen einladen. Wir freuen uns auf viele tolle Initiativen mit denen wir gemeinsam die Zukunft Sachsen-Anhalts bewegen können.“

Unter www.demografie.sachsen-anhalt.de finden interessierte Bürgerinnen und Bürger den Bewerberbogen. Eine postalische Einreichung ist ebenso möglich. Telefonische Auskunft bekommen Interessierte unter 0391-567 7134.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de